



L'autre jour, une cérémonie assez irréaliste a eu lieu au sein même du campus universitaire d'Antananarivo, à propos de Droits de l'Homme. Irréaliste en regard des réalités qui prévalent à Madagascar et dont le système des Nations Unies ne semble guère se soucier, arguant la souveraineté de l'état, alors que c'est tout le peuple malgache qui est en danger. La cérémonie d'abord.





COMMUNIQUE DE PRESSE

COOPERATION UNIVERSITE D'ANTANANARIVO - SYSTEME DES NATIONS UNIES: création et fonctionnement du Centre de ressources sur les Droits de l'Homme

Dans la poursuite de l'objectif de promotion de la compréhension et de la protection des droits de l'Homme, une collaboration entre l'Université d'Antananarivo - à travers le Centre d'Etudes et de Recherches du département Droit (CEREJ) - et le Système des Nations Unies - à travers le Haut-Commissariat aux Droits de l'Homme (HCDH) a été officialisée le Jeudi 16 avril 2015 dans les locaux de la Faculté de Droit, d'Economie, de Gestion et de Sociologie (Faculté D.E.G.S) à l'Université, par la signature d'un Protocole d'Accord, qui sera en vigueur pour une période de trois ans.

Remise d'ouvrages sur les droits de l'Homme

La promotion et le respect des droits de l'Homme constituent un point de convergence retrouvé parmi les objectifs poursuivis par chacune des deux institutions que sont le Haut-Commissariat aux Droits de l'Homme (HCDH) au sein du Système des Nations Unies et le Centre d'Etudes et de Recherches Juridiques du Département Droit de la Faculté DEGS de l'Université d'Antananarivo. Le HCDH, dans ses activités de promotion et de protection des droits de l'Homme apporte son appui pour permettre le respect des droits humains. Le CEREJ, dans le cadre de ses activités de recherches impliquant les étudiants et les enseignants, mène des enquêtes sur terrain relatives aux questions portant sur les droits de l'Homme. Conscients que la compréhension des droits humains est un préalable à leur protection, les deux entités ont orienté leur coopération dans cette voie.

Dans le cadre de l'instauration et du fonctionnement d'un Centre de ressources sur les droits de l'Homme au niveau du Centre d'Etudes et de Recherches Juridiques du département Droit, des appuis multiformes sont offerts par le HCDH pour contribuer au renforcement des modules sur les droits de l'Homme dans les programmes de formation dispensés aux étudiants. A cet effet, le HCDH, conformément au Protocole d'Accord signé entre les deux entités, procède le 11 septembre 2015, à 15h, à une première série de remise d'ouvrages au Centre de ressources sur les droits de l'Homme du CEREJ afin d'assurer la mise à disposition des nouvelles publications sur la matière des droits de l'Homme. Enfin, il est à noter que le centre de ressources sur les droits de l'Homme sera ouvert à tous, et plus particulièrement à la population universitaire, permettant de ce fait l'accessibilité à la documentation sur les droits de l'Homme par le public.



Président de la République, à l'occasion de la cérémonie de la

Madagascar Droits de l'Homme. Du salon à la rue, durs contrastes

Vidéo : un étudiant malgache passé à tabac par des gendarmes



VIDÉO POINTS
Jeannot Ramambazary

Un leader d'un syndicat étudiant a été violemment fagoté par des gendarmes venus l'arrêter dans l'enceinte de son université, dans la capitale malgache, avant d'être condamné à six mois de prison avec sursis, début septembre. Pour notre Observateur, cet incident est révélateur de la crispation du pouvoir en place vis-à-vis des étudiants, qui se mobilisent actuellement pour exiger la révision des cours à l'université, interrompus en



Mister Ban Ki-moon, n'est-il pas au... courant ?

Jeannot Ramambazary - 25 septembre 2015